
【助成団体代表者の感想】 

 

この度は、「情報労連・愛の基金」助成金の採択を頂き、誠にありがとうございました。 

私たちは、地域でボランティアを募り、独り暮らしの高齢者など身の回りの困り事を抱えてい

る方とのマッチングをさせて頂く「地域支え愛事業」を行っています。活動を開始してまだ 2年

程度ですが、今回の助成金の採択は、今後の活動拡大に大きな後押しとなるもので、役員一

同、大変感謝しております。 

有効に活用させて頂きたいと考えております。本当にありがとうございました。 
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